

Welche Materialien eignen sich für eine Haustür am besten?

Diese Frage ist natürlich für viele nicht nur rein technisch, sondern auch Geschmackssache. Im Bereich Holztüren hat sich vieles getan. Holztüren sind heute auf hohem Sicherheitsniveau und die Optik ist auch mit Holzimitationen auf Kunststoff- oder Alutüren für viele keine Alternative.

und oft denkt man hier an die silbernen oder messingfarbenen Haustüren. Doch dies ist heute nicht mehr der Fall.

Die thermische Trennung.

Hierbei werden die Türen so produziert, dass die „äußere Tür“ zur inneren Tür keine Verbindung mehr hat, d.h. die Tür ist außen kalt und innen warm. Außerdem hat Aluminium eine sehr hohe Stabilität und arbeitet kaum. Daher bauen



einer 3-fach Verglasung, doppelseitig flügelüberdeckend (keine Gummis mehr von innen oder von außen sichtbar) und einer 78-er Füllung beträgt bei uns lediglich 250,- €!

Natürlich bieten wir Ihnen auch Holztüren an, denn der Kunde ist bei uns wirklich noch König!



Kontakt:

SG Hausoptimierung

Taunusstr. 50
61389 Schmitten

Telefon: 06084 – 949 104
www.sg-hausoptimierung.de



Wenn man jedoch von der Langlebigkeit ausgeht und diese mit einer hervorragenden Optik und den Parametern von höchster Sicherheit und Wärmedämmung kombiniert, so ist es die thermisch getrennte Aluminiumtür! Halt – werden jetzt einige sagen, diese Türen sind doch immer kalt und schwitzen im Winter

wir meistens Aluminiumtüren ein, in allen Farben, Formen und mit jedem erdenklichen Zubehör. Die Türen sind 80 mm stark und haben eine Füllung von mind. 30 mm. Der Aufpreis zu

